

14. Juni 2023

250€ für die „Kreativitätsförderung“ TAFÖ



Die TAFÖ freut sich über die Spende für die Etablierung kreativer Projekte der Tagesförderstätte.

"An was denkt ihr, wenn ihr an Unterfranken/Würzburg denkt?"

Diese Frage hat die Künstlerin Eva Neukamm gestellt und aus den vielen Ideen ein tolles Gemälde gemalt mit allem was Würzburg ausmacht. Um nur einige Beispiele zu nennen: die alte Mainbrücke, die Festung, die "alte Liebe", den geliebten Wein und vieles mehr.

Dieses tolle Gemälde wurde im Rathaus ausgestellt und dann auf einer stillen Auktion versteigert. Der ganze Erlös unterstützt das Projekt "Ein Raum für Kreativität" und soll Menschen mit Behinderung die Möglichkeit geben, sich im Bereich der Kreativität zu entfalten.

Kunst schafft eine gemeinsame Plattform, auf der Menschen mit und ohne geistige Behinderung miteinander kommunizieren und interagieren können. Durch die Zusammenarbeit an Kunstprojekten können Barrieren überwunden werden, da Kunst eine Sprache ist, die keine Worte benötigt. Kunst schafft Bewusstsein, baut Vorurteile ab und trägt zur Schaffung einer inklusiven Gesellschaft bei. Deshalb ist die Freude umso größer, dass dieses Projekt große Aufmerksamkeit gefunden hat.

Vielen Dank an die Ideengeberin und Künstlerin Eva Neukamm und an den Käufer des Gemäldes Herr Lambrecht.

Alle Nachrichten